
V8-endlich ist die kiste weg.
Beitrag von „Dieter131“ vom 29. Dezember 2006 um 13:19

Zitat von dummytest

oh Gott.....

und was ist mit Touareg Fahrern, die schon eine ganze Woche Hummer gefahren sind
 , Pfeife rauchen  und beide Karren toll finden... 

Sorry, aber das stimmt nicht !!
Pfeife rauchen ist gesetzlich nur Volvofahreren mit Lehramt vorbehalten:D .

Gruß

Dieter
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